

**Naucalpan le ha refrendado su apoyo**

# Claudia Sheinbaum será la primera mujer en gobernar a México, asegura Juan Olivas

**Por Arturo Baena**

Naucalpan, Méx.- Sin duda, Claudia Sheinbaum es un fenómeno social importante y gracias a su trayectoria y experiencia política será la primera mujer en gobernar nuestro país que dará continuidad a la 4T.

Así lo expresó el empresario y líder social, Juan Olivas, luego de destacar: "Hoy aquí en Naucalpan y en todo el país, Claudia mostró el músculo al reunirse en su entorno a poco más de 8 mil naucalpenses que le refrendado su apoyo para que encabece el Comité de Defensa para la Cuarta transformación".

El también aspirante de Morena y coordinador del evento, refirió que al interior del partido guinda. Claudia Sheinbaum es una de las figuras más importantes y con posibilidades reales de suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en el 2024.

Por otro lado, Juan Olivas destacó el hecho de que la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México recordó sus raíces en este municipio, al recordar que vivió desde los 2 a los 12 años en la zona de Echegaray, lugar que recuerda con mucho afecto.

Asimismo, el joven político mexiquense dijo que "estamos convencidos de que la Doctora Claudia Sheinbaum es una mujer inteligente, una mujer capaz para estar en la presidencia de la República", refirió.

Finalmente, Juan Olivas puntualizó la importancia de la visita a este municipio de la doctora Sheinbaum, toda vez que esta localidad es de trascendencia para los procesos comicial que tendrán lugar en el 2024.





**Claudia Sheinbaum es la aspirante con posibilidades reales de suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó Juan Olivas.**



**BREVES****Sujeto arrojó a joven en las vías; indagan homicidio**

La Fiscalía local inició una carpeta de investigación por homicidio culposo por tránsito de vehículos tras la muerte de dos personas en las vías del Metro, en tanto se realizan las indagatorias para determinar los hechos en los que perdieron la vida.

Ello, toda vez, que un joven que se identificó como el novio de Celia, de 19 años, dijo que un sujeto aventó a la mujer y después se arrojó él al paso del tren.

Por otra parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, manifestó que videos de vigilancia del STC y testimonios coinciden con que un hombre aventó a las vías a Celia.

El cuerpo de la joven ya fue entregado a su familia, mientras que el del hombre continúa como desconocido. Fuentes de la Fiscalía local consultadas indicaron que Celia discutía con el hombre previamente.

— Iilda Castellanos e Iván Mejía



Foto: Especial



## REFORMA

# Ahuehuete “está vivo y cuidado”

POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimm.com.mx

El segundo ahuehuete plantado en la glorieta de Paseo de la Reforma y Río Rhin el pasado 19 de mayo “está vivo y está siendo cuidado”, aseveró ayer el jefe de Gobierno, Martí Batres, luego de que se han difundido imágenes de que el ejemplar presenta follaje ocre.

**Excélsior** publicó que durante un recorrido por la zona se pudo constatar que el árbol tiene follaje verde, pero también hojas y ramas con un tono ocre que dan una apariencia de seco.

Batres aseguró que seguirá siendo cuidado “en dos sentidos: uno, (se va) a cuidar su desarrollo con el apoyo de expertos y, por otra parte, cuidar que no sea objeto de ataques como el que sufrió”.

El 23 de mayo el ahuehuete fue atacado por un sujeto que vació en la base del árbol cemento, por lo que fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y enfrenta un proceso por los delitos de daño doloso a la propiedad y contra el medio ambiente.

Después de que murió la palma que se encontraba en la glorieta, el 5 de junio de 2022 fue plantado un primer ahuehuete, pero comenzó a sufrir “estrés” y su follaje se secó, por lo que fue sustituido por su “hermano”, con 20 años de edad y 11 metros de altura casi un año después.



Foto: David Solís

Aspectos del segundo ahuehuete plantado en la glorieta de Paseo de la Reforma y Río Rhin.

